

**Großes Herz für herzkrankte Kinder**

Hilfe für Familien mit herzkranken Kindern bietet der Verein „Herzkinder Österreich“. Stolze 7951 Euro wurden von der Belegschaft des Haller Familienunternehmens Felder Gruppe gesammelt und von der Geschäftsführung verdoppelt. Martin Rainer und Karl Binder (li. & re.) übergaben unlängst den Scheck an Markus Rainer.

## Felder spendet für Herzkinder

**Hall** – Stolze 7951 Euro – ein neuer Rekordbetrag der jährlichen Spendenaktion – wurden von der Belegschaft des Haller Familienunternehmens Felder Gruppe gesammelt und anschließend von der Geschäftsführung verdoppelt sowie aufgerundet. Markus Rainer von der „Kinderpatenschaft Österreich“, ein Partner des Vereins „Herzkinder Österreich“, konnte so den Scheck über 16.000 Euro entgegennehmen. „Eine Spende in dieser Höhe ist schon etwas ganz Besonderes, wir danken den Felder-Mitarbeitern und der Familie Felder für diese großartige Unterstützung“, zeigte sich Markus Rainer dankbar für die große Spendenbereitschaft. Unterstützung, Beistand und unkomplizierte Hilfe – das bietet der Verein „Herzkinder Österreich“. (TT)



Martin Rainer, Markus Rainer und Karl Binder (v.l.). Foto: Felder Gruppe